



LA ACTIVIDAD SERÁ ESTE SÁBADO, EN EL PARQUE BRASIL

Se viene el primer “Patapalloza” por el bienestar de los perritos

El Parque Brasil será este fin de semana el “epicentro” de los doglovers, con la realización del primer “Patapalloza” de Antofagasta.

Toda la familia está invitada al evento gratuito, que ofrecerá el sábado, a partir de las 16 horas, una serie de entretenidas actividades pensadas en el bienestar de los perritos y la preparación adecuada pa-

ra grandes y chicos respecto a los cuidados que se deben tener con ellos.

Uno de los organizadores, el educador canino profesional Alejandro Piña, explicó que junto a un equipo multidisciplinario de todo el universo canino de la capital regional, que comprende ong’s, pymes, y servicios como @ocvaantofagasta, @dogrunner_afta y @aki-

les_cl, darán vida a la mega actividad educativa canina.

Esta será desarrollada a al altura de la intersección con Salvador Reyes, frente a las dependencias del Fondo Nacional de Salud (FONASA), hasta donde se espera lleguen cientos de visitantes con sus regalones de cuatro patitas.

Piña indicó que los asistentes podrán disfrutar de

juegos de olfateo y lúdicos, concursos y bingo perruno, charlas educativas y un feria de pymes y stands.

En el lugar, además, habrá consultas veterinarias, en lo que será también una jornada de adopción. Los emprendimientos interesados en ser parte del programa deben escribir en Instagram a @akiles_cl.